
令和２年度 学校評価 
回答期間：令和２年 11 月 21 日（土）午前 10 時 30 分～30 日（月）午前８時 15 分 

回答人数：738 名（回答率 92％／平均回答時間 4 分 20 秒） 

回答方法：Microsoft-Forms 

 

 

 

【質問事項】 

1. お子さんの学年 

 

2. お子さんの学級 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※グラフ横の数値は、「よく当てはまる」４点、「少し当てはまる」３点、「あま

り当てはまらない」２点、「まったく当てはまらない」１点とし、項目を選択

した人数を掛けて平均値を出したもの（最大値４、最小値１）。 

※グラフ横の数値の下にある±がついた数値は、前年の数値との比較。数値がな

い質問は今年度からの質問。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

93 件の回答をいただきました。感謝の言葉や現状維持で十分とのご意見を、多くいただきました。 

 

その他、以下のようなご意見もいただきましたので、現状での回答も含めてご紹介します。 

 

①【児童のようす】授業参観をしてほしい。保護者会をしてほしい。加えて、学級通信を出してほしい。

子どもの良いところを通信で知らせてほしい。 

本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、不特定多数の方々の学校内への入場を制限して

おり、保護者の皆様に子どもたちの様子をご覧いただけないことを申し訳なく思います。現在、２月

の土曜授業で児童用タブレットを用いて、オンライン公開ができないか検討中です。 

ただ、保護者会につきましては、個人情報保護の観点から互いのメールアドレスや住所、連絡先を

お知らせすることができないため、オンラインでも開催が難しく、しばらくは見合わせます。 

学級通信は、原則 1 年生は週１回、２～６年生は月１回、連絡事項を中心に発行しております。こ

れも個人情報保護の観点から実名を挙げて記述することができないため、学級全体やイニシャルを使

ってのお知らせになります。なお、現在、通信はホームページにもアップしておりますが、来年度は

年間 300 万円を超える印刷経費削減のため紙面での配布ではなく、ホームページのみで配信となる

可能性もありますので、あらかじめご承知おきください。 

 

②【保護者連携】学校と家庭との連絡方法を簡単にしてほしい。相談したいが電話はかけづらい。 

SNS 等の普及により、個人間の連絡は日に日に容易になってきており、もっと簡単にとのご希望は

理解できます。ただ、業務用も含め、現在市立小中学校でメールが見られる PC は１校につき１台し

か配置されておりません。また、管理職も含め、個人 PC 間はメールのやり取りができないようにな

っており、教職員と保護者間のアドレスの交換も全県的に禁じられております。そのため、現行以上

に簡便にすることは難しい状況にあります。 

  なお、現在、時間外勤務時間について厳しい指導が入っており、朝は最大 7 時 30 分から、夜は最

大 19 時まで、3 回線の電話でしか連絡をお受けすることができませんので、その点もご留意いただ

きますようお願いいたします。 

 

③【教育相談】子どもと１対１で話す機会をつくってほしい。 

  本校は、教育相談週間が設定されており、年 3 回、学級担任と児童とでアンケートを基にした教育

相談を実施しています。ただ、1 学級 30 人以上の児童がおりますので、個々の思いをくみ取るのに

十分な時間とはいえない場合もあります。ご自宅でお子さんを見ておられてご心配な点がありました

ら、学級担任や生徒指導までご連絡ください。 

 

④【教育環境】土曜授業はオンライン授業でよい。体調不良の時、自宅で学習に取り組める環境整備を

してほしい。 

  新型コロナウイルスへの対応も兼ねて、お子さんへのタブレットの配布をはじめ、本年度は急速に

校内学習環境のデジタル化が進みました。ただ、前回オンライン朝の会を行った時に、子どもたちが

誤操作によって会議に入れなかったり、家庭の WiFi 環境等に差がありフリーズしたりすることがあ

り、まだまだクリアすべき課題があります。今後、臨時休校等に対応できるよう、校内研修を含めて

さらに改善を続けていきます。 

  なお、体調不良時は、学習もさることながらまず体力の回復を最優先に考え、病気や怪我の治癒に

向けて最善を尽くしていただきますようお願いいたします。 



⑤【学校行事】来年度は運動会を開催してほしい。行事の連絡は早めにしてほしい。 

  昼休みの学年競技の公開に、多くの方にご参観いただき、ありがとうございました。現在、本年度

の反省を踏まえた来年度の教育課程の編成に入っています。来年度は新しい生活様式に対応し、感染

リスクをできる限り抑えた運動会を開催する方向で検討しております。修学旅行におきましても、11

月末に保護者代表を含めた業者選定委員会を開き、秋に開催する方向で検討を進めております。 

  行事の年間計画は、５月の PTA 総会資料を通して、次月の予定については前月の 15 日頃を目安に

学校だよりを通して、保護者の方にお知らせしています。ただ、本年度は、新型コロナウイルス感染

拡大防止のための急遽変更が相次ぎ、ご迷惑をおかけしました。 

 

⑥【保護者連携】学習・活動ボランティアとして協力したい。 

  6 月の学校再開時は、多数の保護者の方がトイレ掃除のボランティアに来てくださいました。家庭

科のミシンの学習や、校外学習の班活動の際もたくさんの保護者の方が協力してくださいました。誠

にありがとうございます。今後も、子どもたちのために活躍していただくために、学校支援推進委員

会にボランティア部会を位置付けていくことを現在検討しております。 

 

⑦【登下校】見守り隊のことを保護者も知るべきである。低学年のプラスワン下校ができるとよい。コ

ミュニティバスの活用。交通ルールの確認。 

  見守り隊には現在 30 名を超える方が登録してくださり、雨の日も風の日も、朝夕子どもたちの登

下校を見守ってくださっております。交通ルールの順守も含め、学校でも毎日のように生徒指導が給

食時間の放送を通して子どもたちに話しておりますので、ご家庭でも、お子さんに十分お話しいただ

きますようお願いいたします。愛知県稲沢市で行われているプラスワン下校（低学年が指導員ととも

に 6 時間目終了後まで過ごす方法）やコミュニティバスの利用は、予算を伴うため学校単独では実施

が難しい状況にあります。 

 

⑧【生活指導】学校でトラブルが発生した時や問題ある言動があった場合に、タイムリーに連絡がほし

い。 

  子どもたちの間でトラブルがあった場合は、まず当事者から話を聞くことが第一となります。その

話をすり合わせながら事実を確かめ、謝罪の会等を含めた指導を行い、保護者の方に連絡を入れます。

できるだけ早く解決できるように努めますが、内容によっては事実の確認に時間を要する場合もあり

ますので、その際はご容赦ください。 

 

⑨【学習指導】宿題の量の調整をしてほしい。内容について考慮してほしい。 

  宿題の量については、学年会で相談してはおりますが、依然として学級による格差があるようです。

お子さん一人ひとりへのタブレットの配布により、今後はノートではなく e ラーニングや one note

などデジタル機器を利用した家庭学習方法も含めて、学習委員会において検討していきます。 

 

⑩【教育施設】学校施設、什器が老朽化している。トイレを改善してほしい。下校時の送迎者の安全面

の改善。 

  南舎は昭和 40 年代に建設されており、施設そのものが古くなってきています。次年度に向けての

予算請求でも、ここ数年、①校舎増設、②トイレ改修、③東門の設置を働きかけてきました。このう

ち、③の東門については本年度 9 月に改修が行われ、自然災害等の引き渡しの際に西門から東門に向

けての車の通り抜けが可能になりました。令和 3年度には、体育館の空調整備を計画しています。①

についても、PTA の皆さんが 2,000 名を超える署名を集め、先日、市へ要望を提出してくださいまし

た。学校単独では解決が難しい問題ですが、教育委員会との連携を深めながら、話し合いを進めてい

きたいと考えております。 


